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______________________________________________________________________ 

Protokoll der Monatsversammlung „Februar“,  
des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. - in der Feuerwehr Hauptwache -  
vom 23. Februar 2024 (Beginn: 19:00 Uhr) 

 
 
 
 
Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 
Um 19:00 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Markus Loetz die Monatsversammlung 

Februar des Gevelsberger Kirmesvereins in der Hauptwache der Feuerwehr. Gleich zu 

Beginn kam der 1. Vorsitzende auf das übliche Abstimmungsverfahren zu sprechen.  

 

Gerade weil es viele neue Mitglieder im Kirmesverein gibt, erläuterte der 1. Vorsitzende 

nochmal das allgemein gültige Abstimmungsverfahren. So hat jede Kirmesgruppe,  

unabhängig von der anwesenden Personenzahl der jeweiligen Gruppe, zwei Stimmen. 

Das, so der 1. Vorsitzende, nochmal als allgemeinen Hinweis.  

 

Die Kirmesgruppe „Vie ut Asbi´eck“ steht kurz vor der Auflösung. Der Kirmesverein,  

sowie die Kirmesgruppen, versuchen noch alles, damit der Name und die Gruppe weiter 

Bestand hat. Es fehlen aktuell Leute, die die Gruppe weiterführen. Trotz der schlechten 

Situation um die Asbecker, lobte der 1. Vorsitzende die gute Kommunikation zwischen 

den verbleibenden Asbeckern und dem Kirmesverein.  

 

Punkt 2: Kirmeszug 
Als Gäste im Kirmeszug sind bereits die Bambinis der Feuerwehr, sowie der ABI-

Jahrgang (aktuell liegt noch keine Anfrage vor) gesetzt. Zwei weitere Anfragen sind 

beim Vorstand eingegangen. Zum einen möchte die HSG Gevelsberg mit einer  

Fußgruppe im Zug teilnehmen, zum anderen hat sich auch der FSV Gevelsberg  

gemeldet, der auch mit einer Fußgruppe teilnehmen möchte. Beide Vereine haben ein 

großes Jubiläum in diesem Jahr und so stimmte die Versammlung dafür, beide Vereine 

am Zug teilnehmen zu lassen.  
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Punkt 3: Ansprechpartner der Zugleitung 
Bevor vom Geschäftsführer Dirk Henning die Namen der Ansprechpartner für die 

Zugleitung notiert wurde, gab der neue Sprecher Tobias de Heel bekannt, dass die 

Zugleitung Zuwachs bekommen hat. Er stellte Thomas Gellert als neuen Praktikanten 

vor. Thomas Gellert wird das Team der Zugleitung in diesem Jahr so gut es geht  

unterstützen. 

 

Punkt 4: Kirmesabend 
Dirk Henning fragte die Anzahl der Helfer für den Kirmesabend ab. Die Rückmeldung 

aus den Gruppen war zurückhaltend. Nachdem Dirk Henning seinen Unmut darüber 

geäußert hatte, ergriff Präsidiumsmitglied Uwe Jesinghaus das Wort. Uwe sagte, dass 

wir uns bei der Sitzung im letzten Jahr, die bei Apfelbaum stattgefunden hat, darauf  

geeinigt haben, alle an einem Strang zu ziehen. Uwe regte nochmal an, dass die  

Gruppen intern noch einmal Rücksprache halten sollten. 

 

Punkt 5: Kirmesplakette 
Die Entwürfe der Kirmesplaketten wurden im Vorfeld auf einer Tafel aufgeklebt und 

konnten somit schon vor Beginn der Versammlung in Augenschein genommen werden. 

Insgesamt gab es 13 Entwürfe. Durch das altbekannte Abstimmungsverfahren mittels 

Klebepunkte wurde der Vorschlag von Sascha Krupke und Till Stippe, beides  

Mühlenhämmer, mit 32 Stimmen gewählt. Das Motiv zeigt ein Lebkuchenherz.  

Die Versammlung entschied sich mit großer Mehrheit für die Grundfarbe „braun“ und 

Schriftfarbe „weiß“. Die Anzahl der Plaketten wird per E-Mail abgefragt.  

 

Punkt 6: Kirmes 
Der 1. Vorsitzende gab die Daten für den geplanten Kinderausflug am 20. April bekannt. 

Der Bus fährt um 9 Uhr an der Haltestelle Wasserstraße ab. Es wird ein Treffen gegen 

8:45 Uhr vorgeschlagen. Gegen 17:30 Uhr sollte man wieder in Gevelsberg eintreffen. 

 

Bürgermeister Claus Jacobi hatte eine positive Meldung im Gepäck. Der Stadt  

Gevelsberg ist es mit dem Stadtrat nach erfolgreichen Verhandlungen gelungen, den 

Platz, auf dem der Schlager-Express immer steht, zu erwerben. Dies ist notariell  

abgeschlossen und einstimmig abgesegnet. Dies war, so Jacobi, ein durchaus  

kompliziertes Rechtsgeschäft einhergehend mit einem Grundstückstausch. Damit das 
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Grundstück außerhalb der schrägsten Kirmes Europas nicht den Rest des Jahres 

ungenutzt bleibt, gibt es bereits gestalterische Überlegungen, auf diesem Platz  

Werbung rund um die Kirmes zu machen. Als Platzwart schlug der Bürgermeister  

Kirmesurgestein Michael Sichelschmidt vor. 

 

Punkt 7: Termine 
Es wurden Ergänzungen zur Terminliste bekanntgegeben. 

 

Punkt 8: Ausgabe der Spendenlisten 
Es wurden die Spendenlisten ausgegeben. 

 

Punkt 9 / 10: Meldungen für Mitglieder die 20/50 Jahre aktiv teilnehmen 
Es wurden weitere Namen der Listen hinzugefügt. 

 

Punkt 11: Verschiedenes 
Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, beendete der 1. Vorsitzende um 19:45 Uhr 

die Versammlung mit einem dreifachen, kräftigen Rupp-di-Tupp!  Die nächste  

Monatsversammlung findet am 22.03.2024 um 19:00 Uhr in der Feuerwehrhauptwache 

am Haufer Bahnhof statt. 

  

 

 
 
   
            Markus Loetz                Dirk Henning 

 

 

 

 

 

 

 

Die Anwesenheitsliste wird vom Vorstand separat geführt und wird zusammen mit diesem Protokoll  
abgeheftet. Auf Wunsch ist diese einzusehen. 


